

Haus der Musik

Anfrage der CDU-Fraktion
- 101.17.149 -

Anfrage

Wir fragen den Magistrat:

Wie bewertet der Kulturdezernent die bekannten Vorschläge diverser kultureller Träger, wie z.B. des Bärenreiter Verlages, Spohr-Gesellschaft etc. zur Errichtung eines „Hauses der Musik“ für die Musikakademie und/oder für andere musikalische Träger der Stadt?

Vorsitzende Fürsch erklärt die Anfrage nach Beantwortung durch Oberbürgermeister Hilgen für erledigt.

Ruth Fürsch
Vorsitzende

Nicole Schmidt
Schriftführerin